



HORARIOS

MISAS

Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 7.30, 11 y 13 horas

Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 11 y 13.35 horas.

Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.

Tarde: 19 y 20 horas.

Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Diariamente (de lunes a domingo):

A las 8.30 de la mañana

Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

Despacho parroquial

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas). 91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes, jueves y sábados:

Por la mañana: de 10 a 11.45

(Para la Ermita de la Paz se atiende solo los domingos, allí en la Ermita, de 10.45 a 12.30 de la mañana)

Despacho de Cáritas

Lunes, Martes y Miércoles:

De 10 a 13.30 de la mañana. Tfno. 91 662 05 71

Bolsa de Trabajo:

Miércoles de 10 a 12. Tfno: 607 15 10 49

Horario de Confesiones

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 10.45 a 11.30 (que podrá prolongarse)

- De 18.30 a 19.45 (que podrá prolongarse)

Sábados:

- De 10.45 a 11.45 por la mañana

- De 18.30 a 20.00 por la tarde

Domingos:

- De 10.45 a 14.15 por la mañana

- De 18.30 a 20.45 por la tarde

También habrá confesión siempre que se solicite

LA VIRGEN DE LA CARIDAD DEL COBRE DE CUBA

Alrededor de 1612 ó 1613, unos campesinos que habían ido a por sal se encontraron con una imagen de la Virgen flotando sobre las aguas de la bahía de Nipe. Dichos campesinos son conocidos como "los tres Juanes". La imagen llevaba un cartel en el que se leía: "Yo soy la Virgen de la Caridad".

La imagen fue trasladada al pueblecito de Barajaguas. Años más tarde la trasladaron a la Parroquia del Cobre. De ambos lugares desapareció y volvía a ocupar el mismo sitio. El pueblo entendió que quizás la Virgen quería dar a entender con estas desapariciones y apariciones que quería estar en otro lugar.

Una niña llamada Apolonia decía que la veía en la montaña del Cobre... El pueblo, después de haber orado, contempló una noche en ese mismo lugar un gran resplandor, con gran preocupación. Al asumir que la Virgen deseaba estar en ese monte, le hicieron una pequeña ermita donde la trasladaron y donde se encuentra actualmente en el Santuario Nacional.

La Virgen de la Caridad fue coronada por el Santo Padre Juan Pablo II como Reina y Patrona de Cuba el 24 de Enero de 1998, durante la Santa Misa que celebró en su visita apostólica a Santiago de Cuba. Próximamente, el Papa Benedicto XVI irá a Cuba, en su Centenario para honrar a Nuestra Madre la Virgen.

TU PARROQUIA, TU PARROQUIA

NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



INFORMACIÓN

ENERO 2012
SEGUNDA
QUINCENA

e-mail:

nsmoraleja@gmail.com

nº 148

C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tfno: 91 662 62 24

Tfno urgencia: 689 207 256 www.archimadrid.es/nsmoraleja

CARTA DEL PÁRROCO

Hemos tenido ya la oportunidad, después del Tiempo de Navidad, de reincorporarnos al ritmo cotidiano. Quizá a estas alturas ya nos parece que esos días de descanso, o de "ver las cosas de otra manera", queda muy lejano. Y estamos otra vez en lo cotidiano. Eso nos permite reflexionar sobre algo que no hay que perder de vista: independientemente de la novedad o la rutina en la que estemos embarcados, hemos de aprender a hacer que Dios se meta de tal manera en nuestro día que se convierta en algo plenamente vivido y deseado, en algo plenamente "disfrutado". Encontrar a Dios en el día a día. Hacer de ello la apuesta segura para no quedarnos como en ese vacío de quien se da cuenta, aunque se mueva mucho, de que le faltan los puntos de referencia que le den el verdadero sentido de las cosas. Uno de los peligros es dejarnos llevar por los sentimientos, creyendo que cuando uno no siente las cosas, es que las cosas "no existen". No es así. Puede ser, sencillamente, que uno está "espeso" y, en ese momento, no es capaz de captarlas, pero aquello no deja de estar allí. Por eso, insiste aunque al rezar no sientas nada, insiste aunque algunas veces en Misa te distraigas y pienses en las musarañas, insiste aunque hayas intentado mil veces sonreír a esa persona que no te cae muy bien, y no te haya salido la mayoría de ellas. Allí, precisamente, en ese encuentro cotidiano te está esperando Dios para decirte, que Él está también en la aparente monotonía, porque quiere que te fies también de Él en esos momentos supuestamente ingratos.



LOS SANTOS DE CADA DÍA

16 de enero. Lunes de la Segunda Semana del Tiempo ordinario. San Marcelo I, papa (+ 308), San Fulgencio, doctor de la Iglesia y San Julio.

17 de enero. Martes de la Segunda Semana del Tiempo ordinario. San Antonio Abad, eremita (c.a. 251-356).

18 de enero. Miércoles de la Segunda Semana del Tiempo ordinario. Santa Prisca (s. I), Santa Margarita, virgen, San Jaime. Comienza el Octavario de Oración por la unidad de los cristianos.

19 de enero. Jueves de la Segunda Semana del Tiempo ordinario. San Canuto, patrón de Dinamarca (+ c.a. 1040-1087), San Mario.

20 de enero. Viernes de la Segunda Semana del Tiempo ordinario. San Fructuoso, obispo de

Tarragona y mártir (+ 259), Santos Eulogio, Augurio, Fabián y Sebastián, mártires.

21 de enero. Sábado de la Segunda Semana del Tiempo ordinario. Santa Inés, virgen y mártir (+ 304), Nuestra Señora de Altagracia.

22 de enero. Domingo de la Tercera semana del Tiempo ordinario. San Vicente, diácono y mártir (+ 304).

23 de enero. Lunes de la Tercera semana del Tiempo ordinario. San Ildefonso arzobispo de Toledo (607-667).

24 de enero. Martes de la Tercera Semana del Tiempo Ordinario. San Francisco de Sales, obispo y doctor de la Iglesia, patrón de

los periodistas (1566-1622). En Alcobendas celebramos a la Patrona, la Virgen de la Paz.

25 de enero. Miércoles de la Tercera Semana del Tiempo ordinario. La conversión de San Pablo. Termina el Octavario por la Unidad de los Cristianos.

26 de enero. Jueves de la Tercera Semana del Tiempo ordinario. Santos Timoteo y Tito, obispos y discípulos de San Pablo (s. I).

27 de enero. Viernes de la Tercera Semana del Tiempo ordinario. Santa Ángela de Mérici, virgen y fundadora (1474-1540).

28 de enero. Sábado de la Tercera Semana del Tiempo ordinario. Santo Tomás de Aquino, presbítero y doctor de la Iglesia, patrón de los Estudios católicos (c. a. 1225-1274).

29 de enero. Domingo de la Cuarta Semana del Tiempo ordinario. San Juan el Hospitalario, confesor, San Nicolás, obispo.

30 de enero. Lunes de la Cuarta Semana del Tiempo Ordinario. San Lesmes, abad, patrón de Burgos (1035-1097), Santa Martina

31 de enero. Martes de la Cuarta Semana del Tiempo ordinario. San Juan Bosco, presbítero, fundador de los salesianos (1815-1888).



LA PARROQUIA ORGANIZA EJERCICIOS ESPIRITUALES

Tal y como os lo anunciábamos un poco de pasada en la anterior Hoja de la Parroquia, os queremos anunciar que la parroquia va a organizar una tanda de ejercicios espirituales de fin de semana. Lo decimos ahora, con tiempo de antelación, para que lo vayáis pensando y reservéis las fechas, será para finales de marzo.



¿Quién podrá ir? Estará abierto a hombres y mujeres, matrimonios y jóvenes. ¿Dónde va a ser? Será en la Casa de Ejercicios de las Esclavas, en Conde de los Gaitanes 23. Lo ideal es dormir allí (para que "haya las menores interferencias posibles" pero también podrá ir a dormir a casa. ¿Cuáles serán las fechas exactas? Dará comienzo el viernes 23 de marzo para

cenar, durará todo el sábado, día 24, y terminará el domingo 25, después de comer (más o menos a las 4 de la tarde). ¿Quién lo va a dar? El párroco, D. Alfonso. Hay que tener en cuenta que, en ese tiempo estaremos de lleno en la Cuaresma y es un momento muy apropiado para hacer un parón y cargar las baterías del alma. Podéis pedir ya la inscripción.

CAMBIO DE VICARIO EPISCOPAL

En estos días se ha producido en nuestra diócesis un cambio de Vicarios Episcopales. ¿Quiénes son y "para qué sirven" los vicarios episcopales? En una diócesis tan grande como Madrid, es lógico que todo el territorio esté dividido en una serie de "circunscripciones" o, para ser más exactos, Vicarías. A cada Vicaría le corresponde un área geográfica determinada. Hay en total ocho vicarías y, al frente de cada una de ellas, hay un delegado del obispo, un sacerdote que es el que coordina a los sacerdotes y, al mismo tiempo, representa al cardenal para todas las cuestiones que se producen en esa zona. De esta manera el Cardenal puede "gobernar la diócesis". No hay que olvidar que se trata de poder llegar a todo, y ejercer una labor mucho más eficaz. En estas cuestiones materiales la Iglesia también busca que todo pueda coordinarse bien y funcionar. Vamos a tratar de explicar



Por un lado el Cardenal está apoyado por sus obispos auxiliares, por otro lado hay una serie de "delegados" de las distintas áreas: Caritas, Pastoral Sanitaria, Liturgia, Comunicación, Emigrantes, etc. Pero todas esas áreas temáticas tienen que ser, a su vez, coordinadas por esos "asesores" más estrechos: los Vicarios. Es una ayuda inestimable. Por decir algo muy concreto: como hay muchas confirmaciones en los cientos de parroquias de la diócesis, el cardenal y los obispos auxiliares no podrían llegar a todo, y delegan en los vicarios episcopales para que confirmen en su nombre. Hasta ahora el Vicario Episcopal que estaba al cargo de la Vicaría I, que es donde nosotros nos encontramos, era D. José María Bravo Navalpotro, que ha participado en estos últimos años en muchas celebraciones en nuestra parroquia. Pues bien, a partir de ahora, será sustituido por D. Gil González Hernán. De la misma manera que le agradecemos a D. José María toda su dedicación en estos años, le damos la bienvenida al nuevo Vicario, por el que rezaremos, como hemos hecho por el que nos deja, para que el Señor le ilumine en su nuevo encargo pastoral.

CURSILLOS PREMATRIMONIALES INTENSIVOS

Como en ocasiones hay algunas dificultades para hacer los Cursos prematrimoniales los días laborables, desde el pasado año, hemos decidido ofrecer en nuestra parroquia



los Cursos Intensivos en fin de semana, además de los cursos que habitualmente hacemos los martes de los meses de febrero y junio. El primero de este curso lo tuvimos el 11 de noviembre, con un buen número de novios. Ahora, el 12 de enero tendremos el segundo. Concretamente el 21 y 22 de enero. El horario será el siguiente: sábado 21: 1ª Sesión de 10 a 11; 2ª sesión de 11.30 a 12.15; 3ª Sesión de 12.30 a 13.30. Por la tarde: 4ª Sesión de 17 a 18; 5ª Sesión de 18.15 a 19.30 horas. Y el domingo, 22: 6ª Sesión de 11 a 12 y Última Sesión de 12.15 a 13.15. Posteriormente se darán los diplomas. Los Cursos, como siempre, serán presenciales: hay que venir a todas las sesiones. También habrá otro intensivo en mayo.